

Entorno

## Guatemala pone fin a nueve años de conflicto con Estados Unidos por los derechos laborales

El país centroamericano fue acusado por el Departamento de Comercio estadounidense de incumplir con aplicación de las leyes textiles y del vestido que permitía a los trabajadores del sector sindicalizarse.

Modaes  
26 jun 2017 - 00:00

Guatemala pone fin a nueve años de conflicto con Estados Unidos por los derechos lab

Guatemala gana la batalla legal a Estados Unidos. El país centroamericano ha resultado ha salido victorioso en medio del proceso legal que enfrentaba con Departamento de Comercio estadounidense que acusaba al país de incumplir con los derechos laborales de los trabajadores del sector textil y frente al cual enfrentaba una sanción por quince millones de dólares.

Desde hace nueve años, ambos países se encontraban en medio de un proceso legal en los estrados de la **Oficina del Representante de Comercio de los Estados Unidos** (Ustr por sus siglas en inglés) donde el país centroamericano enfrentaba una demanda por incumplimientos en las garantías laborales del sector textil. Ahora, un tribunal de arbitraje de la Ustr ha dado la razón a Guatemala, según *WWD*.

La acusación por parte de la entidad estadounidense estaba basada en fallas en la aplicación de las leyes textiles y del vestido que permitía a los trabajadores del sector sindicalizarse. Luego de nueve años en los tribunales, Guatemala pudo demostrar que aunque existen incidentes, estos no han logrado desestabilizar el sector ni los compromisos comerciales que se tienen con los diversos clientes en el extranjero.

Se espera que la Ustr, presente un informe donde especifique todos los aspectos del

---

# Modaes

---

fallo y en el cual exponga las respectivas recomendaciones frente al futuro, en especial frente a las próximas negociaciones de tratados comerciales.